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 	As ?ltimas sess?es da C?mara de Ibatiba foram marcadas por discursos de an?lise e muita
cobran?a por parte dos vereadores por melhorias no atendimento ? sa?de da popula??o. De acordo
com os parlamentares, a falta de medicamentos, ambul?ncia, atendimento m?dico, entre outras
defici?ncias, t?m gerado preocupa??o por parte do Poder Legislativo e da popula??o em geral. 

 	E os parlamentares que comp?em a Comiss?o de Sa?de da C?mara fazem visitas peri?dicas ao
Pronto-Atendimento de Ibatiba e acompanham de perto a gest?o. 

 	?Tem mais de seis meses que o problema da falta de medicamentos continua no
Pronto-atendimento. A secretaria tem que tomar provid?ncia urgente. Al?m disso, tem paciente
chegando de manh? e ficando at? ? tarde sem atendimento no local?, alertou o vereador Ivanito
Barbosa. 
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 	?Queria pedir ao Prefeito para contratar ginecologista, pois a popula??o n?o tem esse atendimento
h? meses. Al?m disso, medicamentos est?o sempre faltando no pronto-atendimento. E esse
problema vem se arrastando h? muito tempo?, refor?ou o vereador Roberto Chaves.? 

 	Os parlamentares tamb?m destacaram a morosidade da gest?o municipal em resolver o conserto
de ambul?ncias. 

 	"N?s vamos apurar algumas poss?veis irregularidades na compra de medicamentos e da
ambul?ncia que se encontra em Vit?ria desde meados do ano passado?, comentou o vereador
Carlos Alberto Silva. 

 	Unidade de sa?de fechada 

 	Desde o in?cio de junho, os vereadores tamb?m solicitam a abertura de unidade de sa?de e de
contrata??o de agentes de sa?de nas ?reas rurais. 

 	?A unidade de sa?de de Santa Maria est? fechada. E isso era plano de governo do atual prefeito,
mas nada ? feito?, comentou o vereado F?bio Ambr?zio. 

 	?Sobre os agentes de sa?de, gostaria de pedir atendimento nas ?reas descobertas?, solicitou o
vereador Roberto Chaves. 

 	?A quest?o da sa?de est? bem complicada. Temos o t?tulo de cidade acolhedora, mas o povo n?o
est? sendo atendido dignamente?, disse o vereador Jorci Sangy. 
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